

# Herzlich willkommen

zur Woche der Begegnung  
und zur Gedenkfeier 2022

Die Initiative Gedenkstätte Eckerwald e.V. freut sich, dass wieder eine Reihe von Gästen aus dem Inland und dem europäischen Ausland ihrer Einladung zur diesjährigen Begegnungswoche folgt, darunter Angehörige von Zeitzeugen.

Diese Angehörigen – Kinder und Enkel von Zeitzeugen – werden bei der Gedenkfeier sprechen. Zeitzeugen können dieses Jahr leider nicht mehr teilnehmen. Dies bedeutet eine Zäsur für die KZ-Gedenkstätte.

Sonntag, 8. Mai 2022, 10 Uhr

## Gedenkfeier

**beim Mahnmal in der  
Gedenkstätte im Eckerwald**

*Wie KZ-Erfahrungen die  
Nachkommen prägen -  
Angehörige von Häftlingen  
berichten*

Französische, polnische  
luxemburgische und deutsche  
Angehörige berichten über ihre  
Erfahrungen mit ihren Vätern und  
ihr Leben nach dem 2. Weltkrieg.

Musikalische Gestaltung:  
Musikverein Zepfenhan

Bei Regenwetter findet die  
Gedenkfeier in der Kapelle auf dem  
KZ-Friedhof Schörzingen statt.

## Weitere Veranstaltungen:

Samstag, 7. Mai, 16.30 Uhr

Besinnung  
in der Kapelle auf dem  
KZ-Friedhof Schörzingen

Sonntag, 8. Mai 2022, 13.00 Uhr

Empfang durch die Stadt Rottweil

Sonntag, 8. Mai 2022, 16.00 Uhr

Besuch und Gedenken auf dem  
KZ-Friedhof und der  
Gedenkstätte Dautmergen-  
Schömberg

